F4 Academy: Barter engrange, Provost revanchard

Toujours plus impressionnant, l’Australien Hugh Barter a signé sa 8e victoire de la saison en Course 1 et a réalisé une superbe remontée de la 9e à la 2e place dans la Course 2 gagnée par Pierre-Alexandre Provost, qui a vaincu le signe indien à Lédenon !

Le soleil a brillé tout au long de ce samedi et la température est également montée sous les casques des 22 pilotes présents à Lédenon pour la 5e des sept épreuves du Championnat de France F4, qui a donné lieu à deux courses très animées en ce samedi 10 septembre. Les 3150 mètres du tracé vallonné de Lédenon se sont encore prêtés à merveille aux performances des monoplaces minutieusement préparées par la FFSA Academy.

Course 1 : Encore un succès pour Hugh Barter

Devancé par Alessandro Giusti lors de la séance de qualification, Hugh Barter a su sauter sur l’occasion pour se hisser en tête de la Course 1 dès les premiers virages. “J’ai été surpris de voir Souta Arao prendre un aussi bon départ alors qu’il ne partait qu’en 5e position,” commentait Barter. “Il a mis la pression sur Alessandro et j’ai vu l’opportunité de les passer tous les deux, ça a fonctionné ! Ensuite, j’avais un excellent rythme et j’ai pu maintenir mes poursuivants derrière moi. Le Championnat est loin d’être encore joué et c’est important de marquer de gros points.” Peu après l’extinction des feux, cela s’était moins bien passé pour les pilotes de la deuxième ligne, Edgar Pierre et Enzo Peugeot, qui chutaient respectivement 14e et 8e.

Plus prompt que Dario Cabanelas au départ, Elliott Vayron se retrouvait quatrième, une place qu’il a gardée durant le reste de la course derrière le trio composé de l’Australien Barter, du Français Giusti et du Japonais Arao. Dans le peloton, on assistait à d’intenses duels. Quelques touchettes entraînaient les abandons de Pierre-Alexandre Provost, Jeronimo Berrio et Romain Andriolo, mais aussi une pénalité de 30 secondes pour Enzo Peugeot après son retour en 6e position sous le damier. Le Suisse Dario Cabanelas reculait de 3 places en 8e position suite à son coude à coude avec le Japonais Yuto Nomura, finalement classé 5e. Parti 14e, Enzo Geraci a réalisé une superbe progression jusqu’à la 6e place devant l’Allemand Max Reis. Mais la plus belle remontée était à mettre à l’actif de Leny Réveillère, 20e sur la grille et 10e de cette Course 1 derrière Edgar Pierre.

Course 2: Provost renoue avec les honneurs

Disputée selon l’ordre inverse de la séance de qualification pour les 10 premiers, la Course 2 a vu l’Allemand Max Reis s’installer en pole position. Mais il se faisait devancer d’entrée par Pierre-Alexandre Provost. “Je me suis vraiment concentré pour réussir un excellent envol, mon souhait était vraiment de pouvoir prendre tout de suite les rênes de la course et de tout donner dans les premiers tours pour creuser l’écart.” Si son plan de bataille a parfaitement fonctionné, un accrochage entre trois pilotes deux tours plus tard obligeait la direction de course à envoyer en piste la voiture de sécurité.

Le peloton se regroupait et les dépassements se multipliaient, notamment du côté du talentueux Barter, qui reviendra même à moins d’une seconde du vainqueur. “Oui, j’ai vu revenir Hugh dans mes rétroviseurs, mais j’ai contrôlé la situation jusqu’au bout,” ajoutait Pierre-Alexandre. “J’ai souvent manqué de réussite depuis le début de l’année et je voulais vraiment gagner à nouveau en F4.”

Contraint à l’abandon après une touchette avec Souta Arao, qui sera pénalisé, Max Reis n’a pas pu prendre part à la lutte pour le podium, sur lequel on retrouvait Elliott Vayron sur la 3e marche après une belle course d’attaque. Après un beau retour depuis la 10e place, Alessandro Giusti finissait par doubler Yuto Nomura pour le gain de la 4e place. Enzo Peugeot s’offrait une course régulière en 6e position, tandis que le Belge Lorens Lecertua et le Suisse Dario Cabanelas s’adjugeaient les derniers points à prendre dans cette Course 2. Décidément malchanceux, Edgar Pierre a encore dû renoncer.

Suite du programme à Lédenon : Course 3, dimanche 11 septembre de 09:45 à 10:15

 

> Classement de la Course 1

1 Hugh Barter (Australie) avec 14 tours

2 Alessandro Giusti (France) à 0”822

3 Souta Arao (Japon) à 3”784

4 Elliott Vayron (France) à 6”760

5 Yuto Nomura (Japon) à 10”765

6 Enzo Geraci (France) à 11”297

7 Max Reis (Allemagne) à 11”754

8 Dario Cabanelas (Suisse) à 9”518 (+3 pl.)

9 Edgar Pierre (France) à 12”291

10 Leny Réveillère (France) à 14”149

11 Lorens Lecertua (Belgique) à 15”064

12 Mateo Villagomez (Equateur) à 16”202

13 Pablo Sarrazin (France) à 16”540

14 Louis Pelet (France) à 17”130

15 Pol Lopez Gutierrez (Andorre) à 17”507

16 Enzo Richer (France) à 17”593

17 Antoine Fernande (France) à 19”774

18. Valentino Mini (Panama) à 20”337

19 Enzo Peugeot (France) à 40”080

20 Romain Andriolo (France) à 2 tours

21 Jeronimo Berrio (Colombie) à 10 tours

22 Pierre-Alexandre Provost (France) à 12 tours

MT : Hugh Barter (AUS) en 1’21”362 (moy. 139,6 km/h)

 

> Classement de la Course 2

1 Pierre-Alexandre Provost (France) avec 15 tours

2 Hugh Barter (Australie) à 0”793

3 Elliott Vayron (France) à 2”013

4 Alessandro Giusti (France) à 5”118

5 Yuto Nomura (Japon) à 6”815

6 Enzo Peugeot (France) à 7”117

7 Lorens Lecertua (Belgique) à 9”793

8 Dario Cabanelas (Suisse) à 10”126

9 Jeronimo Berrio (Colombie) à 13”210

10 Pol Lopez Gutierrez (Andorre) à 15”162

11 Mateo Villagomez (Equateur) à 16”732

12 Enzo Richer (France) à 16”900

13 Valentino Mini (Panama) à 18”202

14 Antoine Fernande (France) à 40”673

15 Souta Arao (Japon) à 42”684

16 Romain Andriolo (France) à 6 tours

17 Edgar Pierre (France) à 6 tours

18 Enzo Geraci (France) à 8 tours

19 Max Reis (Allemagne) à 10 tours

20 Leny Réveillère (France) à 11 tours

21 Louis Pelet (France) à 13 tours

22 Pablo Sarrazin (France) à 13 tours

MT : Hugh Barter (AUS) en 1’21”865 (moy. 138,7 km/h)

F4 Academy: Barter wins, Provost gets revenge

Australian driver Hugh Barter scored his eighth win of the season in Race 1 and made a superb comeback from 9th to 2nd place in Race 2 which was won by Pierre-Alexandre Provost, who overcame his curse at Lédenon!

The sun shone throughout Saturday and the temperature also rose under the helmets of the 22 drivers racing at Lédenon for the fifth of the seven races of the French F4 Championship, which gave rise to two very lively races on Saturday 10th September. The 3150 metres of the hilly Lédenon track once again lent itself perfectly to the performance of the single-seaters meticulously prepared by the FFSA Academy.

Race 1: Another success for Hugh Barter

Hugh Barter jumped at the chance to take the lead in Race 1 from the very first corners, after being outpaced by Alessandro Giusti in the Qualifying session. "I was surprised to see Souta Arao get such a good start from 5th," commented Barter. "He put pressure on Alessandro and I saw the opportunity to pass them both, which worked! After that I had a great pace and was able to keep the chasers behind me. The Championship is far from over and it's important to score as many points as possible." Shortly after the lights went out, things didn't go so well for second row drivers Edgar Pierre and Enzo Peugeot, who crashed to 14th and 8th respectively.

Elliott Vayron was quicker than Dario Cabanelas at the start and was 4th, a position he kept for the rest of the race behind the trio composed of Australia's Barter, Frenchman Giusti and Japan's Arao. In the pack, there were intense duels. Pierre-Alexandre Provost, Jeronimo Berrio and Romain Andriolo were forced to retire from the race, while Enzo Peugeot was given a 30 second penalty when he came back to 6th position at the chequered flag. Swiss driver Dario Cabanelas dropped three places to 8th after his neck-and-neck battle with Japanese driver Yuto Nomura, who was eventually placed 5th. Enzo Geraci, who started 14th, made a superb progression to 6th place ahead of Germany's Max Reis. But the best comeback was made by Leny Réveillère, 20th on the grid and 10th in Race 1 behind Edgar Pierre.

Race 2: Provost back on top

Race 2 was run in the reverse order of the Qualifying session for the top 10 and saw Germany's Max Reis take pole position. But he was overtaken by Pierre-Alexandre Provost. "I really concentrated on getting off to a good start, I really wanted to be able to take the lead straight away and give everything I had in the first few laps to open up a gap." Although his battle plan worked perfectly, a collision between three drivers two laps later forced the race director to send the safety car on track.

The field regrouped and overtaking was on the increase, especially for the talented Barter, who even came back to within a second of the winner. "Yes, I saw Hugh coming back in my mirrors, but I controlled the situation until the end," added Pierre-Alexandre. "I've often been unsuccessful since the beginning of the year and I really wanted to win again in F4."

Forced to retire after contact with Souta Arao, who would be penalised, Max Reis could not take part in the fight for the podium, where we saw Elliott Vayron on the third step after a fine attacking race. After a good comeback from 10th place, Alessandro Giusti passed Yuto Nomura for 4th place. Enzo Peugeot had a steady race in 6th position, while Belgian Lorens Lecertua and Swiss Dario Cabanelas took the last points in this Race 2. Edgar Pierre was unlucky and had to retire again.

Continuation of the programme at Lédenon: Race 3, Sunday 11th September from 09:45 to 10:15

> Ranking of Race 1

1 Hugh Barter (Australia) with 14 laps

2 Alessandro Giusti (France) at 0"822

3 Souta Arao (Japan) at 3"784

4 Elliott Vayron (France) at 6"760

5 Yuto Nomura (Japan) at 10"765

6 Enzo Geraci (France) at 11"297

7 Max Reis (Germany) at 11"754

8 Dario Cabanelas (Switzerland) at 9"518 (+3 positions)

9 Edgar Pierre (France) at 12"291

10 Leny Réveillère (France) at 14"149

11 Lorens Lecertua (Belgium) at 15"064

12 Mateo Villagomez (Ecuador) at 16"202

13 Pablo Sarrazin (France) at 16"540

14 Louis Pelet (France) at 17"130

15 Pol Lopez Gutierrez (Andorra) at 17"507

16 Enzo Richer (France) at 17"593

17 Antoine Fernande (France) at 19"774

18. Valentino Mini (Panama) at 20"337

19 Enzo Peugeot (France) at 40"080

20 Romain Andriolo (France) at 2 laps

21 Jeronimo Berrio (Colombia) at 10 laps

22 Pierre-Alexandre Provost (France) at 12 laps

FL: Hugh Barter (AUS) in 1'21"362 (avg. 139,6 km/h)

> Race 2 classification

1 Pierre-Alexandre Provost (France) with 15 laps

2 Hugh Barter (Australia) at 0"793

3 Elliott Vayron (France) at 2"013

4 Alessandro Giusti (France) at 5"118

5 Yuto Nomura (Japan) at 6"815

6 Enzo Peugeot (France) at 7"117

7 Lorens Lecertua (Belgium) at 9"793

8 Dario Cabanelas (Switzerland) at 10"126

9 Jeronimo Berrio (Colombia) at 13"210

10 Pol Lopez Gutierrez (Andorra) at 15"162

11 Mateo Villagomez (Ecuador) at 16"732

12 Enzo Richer (France) at 16"900

13 Valentino Mini (Panama) at 18"202

14 Antoine Fernande (France) at 40"673

15 Souta Arao (Japan) at 42"684

16 Romain Andriolo (France) at 6 laps

17 Edgar Pierre (France) at 6 laps

18 Enzo Geraci (France) at 8 laps

19 Max Reis (Germany) at 10 laps

20 Leny Réveillère (France) at 11 laps

21 Louis Pelet (France) 13 laps down

22 Pablo Sarrazin (France) at 13 laps

FL: Hugh Barter (AUS) in 1'21"865 (avg. 138,7 km/h)

